

COUPE DU MONDE FÉMININE

« Zidane m'a donné l'envie du foot »

Supportrice de la France, qui rencontre les USA ce vendredi, la Jodoignoise Delphine Fraipont fait le point sur la Coupe du Monde.

● Olivier TALMAS

Elles ne sont plus que huit à encore prétendre au sacre mondial au moment d'aborder les moments de finales qui opposent, dès ce jeudi, la Norvège à l'Angleterre, l'Italie aux Pays-Bas, l'Allemagne à la Suède et la France aux États-Unis. « Le vainqueur de ce match ira au bout, estime la joueuse de Jodoigne, Delphine Fraipont. Les Américaines sont plus fortes, je l'admets, mais ce n'est pas toujours le meilleur qui gagne. Avec une bonne tactique, il y a moyen de passer. »

On l'aura compris, notre interlocutrice s'est rangée



Delphine Fraipont (en jaune) voit le vainqueur de France-USA aller au bout dans ce Mondial.

EdA

du côté des Françaises. « Il s'agit de mon équipe de cœur, même chez les garçons, depuis toute petite. Ma maman est française et c'est Zinedine Zidane qui m'a donné envie de jouer au foot. »

La milieu de terrain jodoignoise apprécie ce qu'elle voit dans cette Coupe du Monde. « Le niveau est bon. On voit une vraie évolution ces dernières années, même si le système de jeu est différent par

rapport aux garçons. Certains pays m'ont surpris. L'Espagne n'avait rien montré jusque-là mais a bien tenu la baraque contre les USA et aurait mérité un nul. Le Nigeria s'est aussi bien défendu contre la France. »

L'événement connaît un bel engouement au niveau du public. « Il y a une top assistance par rapport aux matches des filles et il s'agit d'une grande avancée dans le foot féminin. »

Delphine Fraipont suit certaines rencontres de très près. « Parfois à la maison, parfois avec des amis. Le week-end dernier, on essayait de suivre l'évolution des scores pendant notre tournoi féminin avec Jodoigne. »

En ce qui concerne ses favoris, « le match entre la France et les USA sera une finale avant la lettre. Car après les États-Unis, la France est l'une des meilleures équipes. Derrière, les Pays-Bas ne se débrouillent pas trop mal. Je n'ai pas encore vu les Allemandes. » ■

◆ VITE DIT Jodoigne recrute

Les transferts de Jodoigne sont boudés. « Ine Meeuwens (Veltem) a évolué un peu partout en D2, explique le coach, Olivier Severin. Eva Bertrand (Tongres) a joué en D1. Wivine Haerlingen provient de nos jeunes. Quant à Clemence Van Pee (Beauvechain), il s'agit surtout d'un renfort pour notre P2. »

Charlotte Mahieu (Loyers), Sandrine Gyspeert (Chamont) et Sarah Steenwerckx (Sunoyés) sont parties.

Le club est à la recherche « de joueuses pour la P2, si possible ayant déjà joué, même si on accepte tout le monde, ainsi que des éléments plus expérimentés pour la P1. On sent un engouement autour de la Coupe du Monde car on a eu des demandes. Les tabous et les barrières étant un peu tombées, il faut oser se lancer. » La P2 a aussi besoin d'un coach. « Noémie De Punder arrête avec beaucoup de regrets et elle va avoir dur à lâcher le groupe. On recherche un homme ou une femme, si possible avec une petite expérience d'entraîneur. »

Contact : Olivier Severin au 0475/44.51.38.

↳ Vers un derby 100 % Jodoigne en Coupe ?

Le tirage au sort des huitièmes de finales de la Coupe du Brabant ACFF est connu. Parmi les rencontres qui se disputeront le samedi 31 août à 15 h, on note les derbys brabançons wallons entre Beauvechain et Jodoigne B, Saintes et Braine, Jodoigne A et Wavre-Limal, ou encore Lasne-Ohain et Mont-St-Guibert. À noter qu'en cas de qualification, les deux équipes de Jodoigne se rencontreraient en quarts de finales le week-end suivant.

Tour préliminaire (24/8)

1. Union - Crossing
2. Irlande C - Ladies Brussels
- 1/8 finale (31/8)
3. FCM Uclée - Grez-Doiceau
4. Irlande B - vainqueur 2
5. Beauvechain - Jodoigne B
6. vainqueur 1 - WS Woluwe C
7. Wavre Sport - WS Woluwe D
8. Saintoise - RCS Brainois
9. Jodoigne - Wavre Limal
10. Lasne Ohain - Mt. St. Guibert
- 1/4 finale (7/9)
11. vainqueur 8 - vainqueur 6
12. vainqueur 3 - vainqueur 10
13. vainqueur 9 - vainqueur 5
14. vainqueur 4 - vainqueur 7

MATCHES DE GALA

Une belle expérience pour Lasne-Ohain

Les jeunes joueuses ohinoises ont rencontré deux équipes américaines actuellement en tournée en Europe.



Les Ohinoises (en bleu) ont rencontré une formation de Memphis.

Les jeunes joueuses de Lasne-Ohain se sont mises à l'heure de la Coupe du Monde féminine en donnant la réplique à deux formations américaines. « Adidas International fait venir des équipes en Europe, explique Damien Dubois, responsable des équipes féminines à la RULO. Ces joueuses sont actuellement en tournée pour assister à un match de la Coupe du Monde et visiter notre continent. Nous avons été contactés car on a des équipes de jeunes

chez les filles. »

Les plus jeunes ont rencontré une équipe de l'Illinois. « Ce fut compliqué car les nôtres n'avaient jamais joué à onze contre onze. On a d'ailleurs mélangé les équipes à la mi-temps car c'était trop déséquilibré. Et puis, la chaleur n'a rien arrangé. »

Les plus grandes ont affronté une formation de Memphis. « C'était un peu plus équilibré car notre équipe tenait la route. Cela dit, cha-

que occasion adverse se traduisait par un goal car on n'avait pas de gardienne, comme ce fut déjà le cas dans le match précédent. »

En résumé, « ce fut une chouette expérience, indique Damien Dubois. Le contexte était un peu particulier car les Américaines s'inquiétaient du score des USA en huitièmes de finales, mais ce fut vraiment bon enfant. Ces filles sont supérieures techniquement et collectivement, mais Anderlecht et

les Yellow Flames, que l'on a rencontrés cette saison, sont encore un cran au-dessus. Au final, c'était très sympa et on s'est même échangés des souvenirs. Nous avons reçu un fanion et un magnet d'Elvis Presley, et on leur a offert du chocolat et des gaufres. »

Précisons encore que le club de Lasne-Ohain recrute toujours dès le plus jeune âge pour ses U9, U12, U14 et dames, même débutantes. ■ O.T.